

## Peugeot RCZ - Émotion à la carte

Afin de permettre à chaque client de transformer sa voiture en un objet unique, la RCZ propose une offre de personnalisation en rapport avec le positionnement exclusif du véhicule.

Ainsi, la gamme propose-t-elle un toit en véritable carbone, des arches de couleurs différentes (chrome noir, « sable »), une déclinaison de jantes 18" et 19" en plusieurs finitions (noir mat, gris foncé, diamantée), des pièces de carrosserie noir laqué à l'avant, des coquilles de rétroviseurs carbone, des décorations de carrosserie...

Ces éléments d'individualisation, commandés lors de l'achat du véhicule, seront disponibles individuellement ou regroupés par lignes de produits.

(Source : Peugeot)